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n -<5'400 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 
A n fra g e 

der Abgeordneten Or. Gugerbauer, Hintermayer 

an den Bundesminister fUr Finanzen 

betreffend die Traktor-Haftpflichtversicherung 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zuge

kommen, wonach bei der Kraftfahrzeughaftpflichtversicherung 

fUr landwirtschaftliche Fahrzeuge nur eine einzige einheit

liche Versicherungskategorie zur Anwendung kommt. 

Angesichts der äußerst unterschiedlichen Leistungsfähigkeit 

verschiedener Traktortypen und des dami t verbundenen 

unterschiedlichen Schadenspotentials erscheint den unter

zeichneten Abgeordneten diese einhei tlic~e Kalkulation 

betriebswirtschaftlieh nicht gerechtfertigt. 

Die Versicherungsprämien fUr die Traktor-Haftpflichtver

sicherung sind zudem in den letzten Jahren überdurchschnitt

lich stark gestiegen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen folgende 

A n fra g e : 

1) In welchem Ausmaß sind in den letzten Jahren die Prämien 

fUr die Traktor-Haftpflichtversicherung erhöht worden? 

2) Welche Schwankungsbrei te existiert seit der Freigabe der 

Prämienfestsetzung bei diesen Tarifen? 

3) Halten Sie die Prämienerhöhungen für betriebswirtschaft

lieh gerechtfertigt? 

4) Sind Sie bereit, im Verordnungswege eine Staffelung der 

Traktor-Haftpflichtversicherung nach der Leistungsfähig

keAt vorzuschreiben? 
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